

ABSTRAK

EMILISA, 2018. *Hubungan Manajemen Kelas Terhadap Hasil Belajar Murid Kelas IV Sekolah Dasar Inpres Mannuruki 2 Daya Makassar.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Mariyati Z dan pembimbing II Muhajir.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu apakah ada hubungan manajemen kelas terhadap hasil belajar murid kelas IV Sekolah Dasar Inpres Mannuruki 2 Daya Makassar? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya hubungan antara manajemen kelas terhadap hasil belajar murid kelas IV SD Inpres Mannuruki 2 Daya Makassar.

Jenis penelitian ini adalah *ex post facto* dengan pendekatan kuantitatif yaitu mencari hubungan variabel manajemen kelas (X) terhadap variabel hasil belajar (Y). Penelitian ini dilaksanakan di Sekolah Dasar Inpres Mannuruki 2 Daya Makassar dari 147 populasi, dipilih sebanyak 25 orang siswa kelas IV sebagai sampel. Pengumpulan data menggunakan teknik angket dan dokumentasi. Data dianalisis dengan teknik statistik deskriptif dan statistik inferensial *korelasi product moment*.

Besarnya nilai koefisien *korelasi* antara variabel manajemen kelas (X) terhadap hasil belajar murid (Y) kelas IV Inpres Mannuruki 2 Daya Makassar tahun ajaran 2017-2018 adalah 0,43 yang menjelaskan bahwa hubungan antara manajemen kelas yang cukup kuat terhadap hasil belajar murid, hubungan yang terbentuk antara kedua variabel tersebut adalah positif. Hasil penelitian ini yaitu ada hubungan yang signifikan manajemen kelas terhadap hasil belajar murid kelas IV di Sekolah Dasar Inpres Mannuruki 2 Daya Makassar tahun ajaran 2017-2018.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut diatas, dapat disimpulkan bahwa semakin baik manajemen kelas maka semakin baik pula hasil belajar. sehingga mengajar bukan hanya menyampaikan materi semata tetapi ada berbagai tindakan lainnya yang harus dilakukan untuk mendukung keberhasilan proses belajar mengajar itu. oleh karena itu, guru harus mampu meningkatkan keterampilan dan kemampuannya dalam hal manajemen kelas melalui berbagai cara seperti membaca buku referensi ataupun mengikuti pelatihan.

Kata kunci: Manajemen Kelas , Hasil Belajar murid.

